
　
　
水
上
市
政
が
誕
生
し
、
初
め

て
の
市
長
の
思
い
が
十
分
詰
ま
っ

た
新
年
度
予
算
編
成
に
な
っ
て
い

る
も
の
と
期
待
し
て
い
る
。

　
市
の
最
上
位
の
計
画
で
あ
る

「
第
６
次
勝
山
市
総
合
計
画
」
も

新
年
度
よ
り
ス
タ
ー
ト
し
、
本
計

画
に
基
づ
い
て
予
算
要
求
が
な
さ

れ
た
も
の
と
考
え
る
が
、
当
初
予

算
編
成
方
針
と
重
点
事
項
を
伺
う
。

　
　
最
も
大
切
な
根
幹
の
政
策

は
、
人
口
減
少
、
少
子
高
齢
化
、

人
口
構
成
の
変
化
対
応
を
意
識
す

る
こ
と
と
考
え
る
。

　
第
６
次
勝
山
市
総
合
計
画
と
の

関
係
で
は
、「
地
域
の
未
来
を
創

る
」
事
業
と
し
て
、
市
内
10
地
区

の
特
性
を
活
か
し
、
住
民
が
主
体

と
な
っ
た
地
域
振
興
や
地
域
コ

ミ
ュ
ニ
テ
ィ
活
動
の
活
性
化
を
目

的
と
し
た
「
に
こ
に
こ
地
域
づ
く

り
基
金
」
の
創
設
、「
ま
ち
の
楽

し
さ
を
創
る
」
事
業
と
し
て
、
多

く
の
人
が
集
い
、
若
者
が
交
流
で

き
る
ま
ち
に
す
る
た
め
、
い
つ
で

も
誰
で
も
チ
ャ
レ
ン
ジ
で
き
る
環

境
を
整
え
る
こ
と
を
目
的
と
し
た

「
わ
く
わ
く
ク
ラ
ウ
ド
フ
ァ
ン

デ
ィ
ン
グ
応
援
事
業
、
ち
ょ
い

チ
ャ
レ
応
援
事
業
」
の
２
つ
が
最

重
点
事
業
と
し
て
挙
げ
ら
れ
る
。

　
　
市
内
の
中
心
と
言
え
ば
、
市

役
所
庁
舎
、
シ
ョ
ッ
ピ
ン
グ
セ
ン

タ
ー
の
サ
ン
プ
ラ
ザ
で
は
な
い
か

と
思
う
。
こ
の
一
帯
に
人
を
呼
び

込
む
べ
き
。
ま
ず
は
、
中
央
公
園

の
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
、
そ
し
て
庁

舎
、
市
民
会
館
、
教
育
会
館
、
ゆ

め
お
ー
れ
勝
山
、
図
書
館
を
一
体

的
に
再
開
発
で
き
な
い
も
の
か
。

　
若
手
職
員
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ
ー

ム
の
斬
新
で
夢
の
あ
る
勝
山
像
を

描
い
て
ほ
し
い
。

　
　
中
央
公
園
を
市
民
の
た
め
の

公
園
、
特
に
市
内
の
子
ど
も
た
ち

が
わ
く
わ
く
す
る
楽
し
い
公
園
と

し
て
の
再
整
備
を
目
指
し
、
国
の

交
付
金
活
用
を
視
野
に
入
れ
、
令

和
４
年
度
中
の
事
業
計
画
策
定
に

向
け
て
、
子
育
て
世
代
の
方
々
と

協
議
し
、
議
会
に
諮
り
な
が
ら
進

め
て
い
き
た
い
。

　
ま
た
、
市
民
会
館
な
ど
市
役
所

周
辺
施
設
は
、
令
和
４
年
度
当
初

予
算
で
フ
ァ
シ
リ
テ
ィ
ー
マ
ネ
ジ

メ
ン
ト
（
公
共
施
設
の
最
適
化
）

業
務
委
託
費
を
計
上
し
、
市
役
所

周
辺
施
設
の
利
用
の
適
正
化
に
つ

い
て
検
討
し
、
基
本
計
画
を
作
成

す
る
予
定
で
あ
る
。

　
若
手
職
員
の
意
見
を
積
極
的
に

取
り
入
れ
、
市
民
が
集
い
、
賑
わ

い
の
あ
る
エ
リ
ア
を
目
指
し
た
い
。

　本特別委員会は、令和２年１２月に設置し、
これまで８回委員会を開催し、第６次勝山市総
合計画の策定に関する事項について理事者から
詳細な説明を受けて、議論、協議、提案を行って
きました。
　令和４年３月定例会において、議案として第６
次勝山市総合計画案が示され、本特別委員会に
おいて慎重に審査しました。
　委員からは、本計画策定後、勝山市市民憲章を
市民の皆様が身近に感じるよう活用していくこ
とへの希望や今後も勝山市の素晴らしい教育や
自然環境など、他に秀でた魅力やポテンシャル
を活かした政策を進め、それがＳＤＧｓの達成
にもつながっていけるよう、勝山らしさを基本
にしたまちづくりを期待する等の意見がありま
した。

　これに対して理事者からは、総合計画策定後
も市民意見交換会を行い、政策推進に関する市
民の意見を聴取し、議会にも進捗状況を報告し
ながら柔軟に進めていきたいとの答弁がありま
した。

　審査の結果、議案第８１号「第６次勝山市
総合計画の策定について」を可決しました。● 総合計画特別委員会

特別委員会報告

● 令和４年度当初予算案について
● まちなかの活性化について

その他の質問
・「まちづくり会館」について　・中学校再編について

代表質問  議:議員／理:理事者
竹
内
和
順
議
員

 

新
風
会
・
公
明

６議会だより  かつやま ８３号（２０２２年４月）


